

質問者 角田 貴紀 議員（４番）

1 魅力ある沼田 発信！

ただいまの<sup>つのだたかのり</sup>角田貴紀議員のご質問にお答え申し上げます。

「魅力ある沼田 発信！」についてであります。角田議員のおっしゃるように、本市には吹割の滝や玉原高原などに代表される「自然」、真田氏や土岐氏などにまつわる「歴史」、また四季折々に楽しめるフルーツをはじめとする「食」、更には著名人も輩出しているなど、魅力のある素材が多くあります。

昨年から、新型コロナウイルス感染症の影響により、観光を含む各種イベントの中止が続いているなかではありますが、現在開催中の「上州沼田真田まつり」は、三密を避けた新しい誘客事業として、真田ゆかりの地を巡る、スマートフォンを使った「デジタルスタンプラリー」として実施しています。

また、街中が観光客で賑わうことは地域の活性化に繋がることから、

本市への貸し切りバスツアーを行う旅行会社に対して助成をおこなう「周遊バスツアー誘致事業」を実施しています。ツアー参加者には、街中などで使える「六文銭の食べ歩きチケット」を配布し、街中を周遊しながら買い物を楽しんでいただいています。

角田議員ご指摘のとおり、史跡巡りなどの歴史的な素材だけでなく、今後は、「自然」や「食」なども題材として、観光素材を組み合わせながら、効果的な観光誘客を行っていければと考えています。

また、新たな魅力素材の発見も含め、SNS等による情報発信などにも力を入れ、角田議員のおっしゃるように、沼田市に縁のある著名人などに協力していただき、動画などを活用した効果的な観光PR、メディアや雑誌等への露出など、観光協会等、関係機関と連携しながら進めていければと考えています。

以上申し上げます。角田<sup>つのだたかのり</sup>貴紀議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。